
BARTOCCI
"IL DERTHONA

ANIMA PIEMONTE"
GIOVANNI TEPPA

La promozione in Serie A, il tra
guardo storico. La Bertram Tor
tona a settembre sarà una delle
protagoniste della massima divi
sione italiana. Chi l'avrebbe mai
detto dieci anni fa quando gioca
va in C2? Ora il sodalizio di una
città che non fa neanche provin
cia si affaccia al grande basket
per dire la sua, sostenuta da un
grande imprenditore qual è Be
niamino Gavio e supportata da
una tifoseria giovane e appas
sionata. Già prima del salto in A
il Derthona stava pianificando
il suo futuro. I lavori per la Citta
della dello Sport, che sarà la sua
nuova casa, erano già iniziati nei
giorni scorsi. Con la conquista
del "sogno" di sicuro i lavori an
dranno più spediti. Da ieri il di
rettore generale Ferencz Bartoc
ci sta lavorando per il futuro. Ma
è ancora il tempo di riavvolgere il
nastro e ripensare alle emozioni
vissute a Torino.
"Nel momenti decisivi ero vi
cino al direttore sportivo Vitto
rio Perticarini. Ci siamo guarda
ti prima dei tiri liberi che ci han
no permesso di vincere. Erava
mo trepidanti, in un attimo ci
siamo rivisti il film della stagio
ne. Al terzo sbagliato apposita
mente da Sanders dopo i primi
due realizzati, è esplosa la gioia,
incontenibile. L'emozione è stata
grandissima, difficile da descri
vere. Il passaggio dalla A2 alla A
cambia tutto. È un altro mondo,
Credo che per il Derthona sia il

campionato giusto grazie soprat
tutto a un imprenditore illumi
nato come Beniamino Gavio".

Nella notte arrivati a Tortona
dopo aver sbancato Torino come
avete festeggiato?
"Siamo rientrati tutti in pullman.
Abbiamo cantato a squarciago
la. Quando siamo arrivati a Tor
tona davanti al palaCamagna ci
siamo resi conto della passione
della Città. C'era un mare appas
sionati, c'erano tantissimi giova
ni. Una partecipazione che ci ha
sorpreso. Non certo chi conosce
va bene la passione che anima i
nostri tifosi. Ci aspettava anche
il Sindaco. La festa si concluderà
domani (oggi per chi legge). Sa
remo ospiti del Comune e salute
remo i tifosi al palaCamagna pri
ma del rompete le righe".

Primo giorno di lavoro per
preparare la nuova stagione.
Quali le prime incombenze?
"Entro il due luglio dobbiamo
presentare alcuni documenti a
corredo della richiesta di iscrizio
ne. Ci siamo visti con il gruppo
di nostri consulenti per prepa
rarli. Dobbiamo subito modifi
care la ragione sociale da società
dilettantistica a professionistica.
C'è poi da pagare la tassa di am
missione che è di euro 325.000
+ Iva, e quella annuale di euro
20.000 + Iva".
Per il palasport della Cittadella
dello Sport ci vorrà del tempo.

L'impianto di Voghera non
potrà ospitarvi perché non ha
i requisiti di capienza. E allora
dove andrete a giocare?
"Vorremmo mantenere l'identi
tà piemontese che è la nostra re
gione. Cercheremo in tutti i modi
quindi di rimanere in Piemonte.
Di impianti su cui puntare non
ce ne sono molti. Guardiamo a
Torino dove c'è il pala Gianni Asti
e il palaVela. Conosco bene i ver
tici di Parcolimpico e una chiac
chierata con loro l'abbiamo fatta.
Poi c'è il palaFerraris di Casale,
a Novara un altro, ma logistica
mente è scomodo. Entro il due
luglio dovremmo indicare l'im
pianto ma è prevista una dero
ga. Ma vorremmo tanto comu
nicare dove giocheremo entro
la data prefissata".

Quali sono gli obiettivi del
Derthona?
"Vogliamo consolidarci al piano
superiore. Obiettivi e budget sa
ranno oggetto degli incontri di
questi giorni come le modalità
di approccio al mercato e l'or
ganizzazione che ci daremo per
questa prima stagione".

A guidare in A la Bertram sarà
ancora coach Marco Ramondino?
"Ramondino è sotto contratto
e sul campo credo si sia guada
gnato i galloni per guidare il Der
thona nella massima serie. Mar
co ha disputato la prima annata
da capo allenatore con me a Ve

roli nella stagione 2013/2014. Lo
conosco bene, era pronto a suo
tempo e sarà pronto anche per
questa sua prima volta in A. C'è
da scommetterci. Condivide
re questa prima esperienza mi
farà piacere. Si merita di farla".

Avete iniziato a lavorare anche
nel settore giovanile. Con La
Serie A pensate di fare un
ulteriore salto?
"Abbiamo già fatto molto con l'a
pertura di una foresteria e con il
reclutamento di giovani interes
santi. In realtà dobbiamo conso
lidare il rapporto con i giovanis
simi, lavorando ancora più nelle
scuole non solo di Tortona ma di
tutto il territorio, che si è avvici
nato a noi e ci sostiene con en
tusiasmo. Quello che abbiamo
vissuto la notte scorsa. E che non
dimenticheremo mai".

"IN ATTESA
DELLA NUOVA
ARENA,
PENSIAMO
DI RIMANERE
IN REGIONE.
SIAMO SOLIDI"
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Il presidente Federico Grassi abbracciato da Daniele Sandri (DELISE/LNP)
Sotto, il dg di Tortona Ferencz Bartocci (LNP/DERTHONA/VACCARI)

L'ALBO D'ORO DEI PLAYOFF
anno vincitrice finalista la serie

302014 Trento Capo d'Orlando
322015 Torino Agrigento
322016 Brescia F. Bologna
302017 V. Bologna Trieste
302018 Trieste Casale Monferrato
302019* Treviso Capo d'Orlando

2020 campionato non concluso causa emergenza Covid19
312021 Napoli Udine
322021 Tortona Torino

NOTE L'albo d'oro tiene in considerazione i campionati di Serie A2 svoltisi dalla ripartenza di Lega
Nazionale Pallacanestro, con la stagione 20132014. Nel 2019 promosse anche F. Bologna e V. Roma
quali vincitrici dei due gironi di stagione regolare. Dalla stagione in corso, due promozioni in LBA.
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